

Visita a Toledo de la presidenta del Comité de Hermanamiento Agen-Toledo

## Próximos intercambios comerciales entre Toledo y Agen

M.J.M



Momento de la rueda de prensa convocada por Angel Rosa para presentar a Jeanne Isaac-Dupouy, presidenta del Comité de Hermanamiento Agen-Toledo. (Foto: C. Pérez)

### Cámara de Comercio

Jeanne Isaac Dupouy, presidenta del Comité de Hermanamiento entre Agen y Toledo, visitó en el día de ayer nuestra ciudad, jornada en la que estuvo acompañada del presidente de la Asociación de Interciudades de Toledo, Joaquín Martín Robles, y del concejal de Relaciones Interciudades del Ayuntamiento de Toledo, Angel Rosa. Jeanne Dupouy aprovechó su visita a nuestra ciudad para informar acerca de las relaciones comerciales y culturales y de los intercambios de todo tipo que la ciudad francesa de Agen y Toledo van a llevar a cabo en el futuro.

La Caja de Ahorros de Toledo y una entidad bancaria de Agen van a llevar a cabo una serie de operaciones bancarias con el fin de que los intercambios comerciales con la provincia de Toledo y la región castellano-manchega se realicen de una forma más fácil y rápida. En la actualidad existen una serie de créditos que diversos empresarios franceses deben a sus homónimos españoles. Este problema se solucionará con las transferencias que el Banco de Crédito Agrícola va a llevar a cabo en un sólo día. Cuarenta alumnos franceses y cuarenta españoles van a ser los protagonistas del intercambio que, en breve, se producirá entre Toledo y su ciudad hermana Agen. Los jóvenes que viajarán a Francia cursan estudios en los centros «Ciudad de Nara», «Garcilaso de la Vega» y «Alfonso VI».

La Cámara de Comercio de Toledo forma parte de la conferencia permanente de las Cámaras de Comercio del sur de Francia y el norte de España. Debido al hermanamiento establecido entre Toledo y Agen, la Cámara de Comercio de nuestra ciudad tendrá la oportunidad de formar parte de la citada conferencia permanente. Como consecuencia de esto, el presidente de la Cámara de Comercio de Toledo ha solicitado que la próxima conferencia permanente se celebre en nuestra ciudad.

Por otro lado, diversos empresarios franceses realizarán una gira por toda la provincia de Toledo, actividad que también llevará a cabo, en Francia, una delegación de empresarios toledanos. Se está estudiando la posibilidad de que las citadas giras se amplíen a toda la región de Castilla-La Mancha.

### Intercambios

Otro de los intercambios que se llevarán a cabo próximamente

será el de una serie de productos típicos de la región francesa de Lot et Garonne, que serán ofrecidos al público en un hipermercado toledano. Lo mismo sucederá con los productos típicos de Toledo y Castilla-La Mancha en Agen.

Asimismo, se impartirán una serie de cursillos intensivos de francés para comerciantes y empresarios toledanos y lo mismo sucederá en Agen. Los cursillos de idiomas se centrarán en los aspectos prácticos del comercio.

Además de esto, también se producirá un intercambio de estudiantes de Comercio Internacional entre Toledo y Agen. Según la presidenta del Comité de Hermanamiento entre Toledo y Agen, «el presidente de la Diputación apoya en todo la política de intercambios comerciales, al igual que el presidente de la Federación de Empresarios de Toledo, entidad que acogerá el próximo mes de marzo a un grupo de aprendices franceses de los sectores de la restauración y la construcción. Por último, se llevarán a cabo una serie de intercambios deportivos (esgrima y tenis) y un viaje de 40 profesores jubilados de la enseñanza».

La policía los buscaba desde hace siete días

## Detenidos los autores de robos en un supermercado

Inspectores de la Policía Nacional de Toledo han identificado y detenido a los dos presuntos autores de diversos robos en el supermercado «Muñoz» de nuestra ciudad. Los presuntos delincuentes responden a las iniciales J.S.S. de 18 años, vecino de Toledo y con numerosos antecedentes policiales y, el segundo, a T.M.S., de 23 años, igualmente vecino de Toledo y con un elevado número de antecedentes policiales.

El pasado día 5 de diciembre se produjo un robo en el citado supermercado, tras lo cual el propietario presentó la correspondiente denuncia. Los objetos robados fueron varias botellas de whisky, diversos jamones, un radio-cassette y otros objetos. El día 7, se presentaba en Comisaría otra denuncia similar del mismo establecimiento, en la que se informaba del robo de varias bolsas de mazapán, licores, etc.

La policía, tras la detención de los dos jóvenes, ha recuperado tan sólo varias botellas y las bolsas de mazapán, después de siete días de búsqueda e identificación de los presuntos delincuentes que, posteriormente, han pasado a disposición judicial.

La subdirectora del Instituto de Política Superior de EEUU en Toledo

## «Tras el tratado INF, Torrejón de Ardoz gana importancia»

Toledo. El acuerdo de eliminación de misiles de alcance intermedio vuelve a dar importancia a los sistemas aéreos regionales de Estados Unidos en Europa, como es el caso de la base aérea de Torrejón Ardoz, según Jacquelyn Davis, subdirectora del Instituto de Política Superior de Estados Unidos.

Davis participa en el seminario internacional la «Europa de Reykjavik», organizado por la Asociación de Periodistas Europeos, y que empezó sus sesiones ayer en Toledo con la participación de medio centenar de especialistas en desarme y seguridad.

### Prioridades

La representante norteamericana afirmó que la Administración Reagan tiene un compromiso de defensa con la OTAN, aunque matizó que «a esta Administración le queda un año y la que le suceda puede tener otro criterio».

«No quiero decir con ello -añadió- que se retiren a Estados Unidos los 300.000 norteamericanos que trabajan en Europa, pero sí que puede haber una reorganización de prioridades».

Davis manifestó que una de las principales preocupaciones en Estados Unidos respecto al acuerdo de Desarme es el cumplimiento del mismo, «ya que es muy difícil verificar todo el potencia nuclear desarrollado por la Unión Soviética», agregó refiriéndose a los sistemas de doble capacidad y a los que son desplegados en campos de batalla.

### Retirada

Lynn Hansen, de la Agencia de Control de Armas y Desarme de Estados Unidos, afirmó que su país no va a proponer en las futuras negociaciones sobre fuerzas convencionales ninguna retirada de sus fuerzas de Europa y que, de producirse, se haría de acuer-

do con los 16 miembros de la OTAN.

Hansen afirmó que el acuerdo para la destrucción de los misiles de alcance intermedio, denominados INF, no es tan importante desde el punto de vista estratégico, pero sí lo es para Europa desde una perspectiva más política que militar. El acuerdo INF firmado en Washington por Reagan y Gorbachov es una consecuencia del desarrollo de la política establecida por el Presidente norteamericano en 1981, señaló Hansen.

«Había quienes decían que eran unas exigencias que no se cumplirían pero que se están dando», destacó.

El objetivo del acuerdo, según este experto, era llegar a una estabilidad con un nivel más bajo de armas.

El representante norteamericano afirmó que los aliados creen en la disuasión y en la estrategia de la OTAN, razón por la que no se



va a negociar nada que vaya en contra de ello.

De las negociaciones para equilibrar las fuerzas convencionales de los dos bloques, Hansen dijo que el objetivo es una mayor estabilidad y unas mejores relaciones este-oeste.

Respecto a las fuerzas convencionales, Davis insistió en que «deberemos hacer algo para la modernización de estas armas, así como para mantener la estrategia OTAN debe haber una fuerte voluntad política para la modernización».



El Plan General de Ordenación Urbana de Toledo le está saliendo un plan como unas tortas al Ayuntamiento.

Y lo peor es que con la actual, ya son tres las corporaciones democráticas que intentan sacarlo adelante, pero el Plan... ni se planifica ni se desarrolla.

Afirman los televidentes que «La tarde» de esta semana ha tenido Ussia.

Al oír a los comerciantes afirmar que Toledo está muriendo, pensamos que a lo peor es por eso por lo que algunas calles huelen tan mal.

Investigamos y averiguamos que «el triste caso» de una revista que intenta parecerse a «El Caso» está en que los anuncios aparecidos en sus páginas son... gratis. ¿Sucederá lo mismo con las suscripciones?

Es que una cosa es contar con «Valor» y otra... tener valores.

De la amabilidad y el buen trato del joven doctor Molero, sus pacientes se hacen lenguas. Afirman que la medicina con la que cura sus males es la simpatía que derrocha.

Ignoramos en qué facultad la aprobaría, pero es la asinatura pendiente de la mayoría de sus colegas.

Nadie se acuerda de Santa Bárbara hasta que trueca. Buena muestra de ello fue la visita que el alcalde y su séquito de concejales efectuaron a dicha barriada el día de su onomástica.

EL HUESO



Se Necesita Señora para atender casa de familia en Madrid, zona Retiro. Residencia en Madrid. Llamar al teléfono: (91) 2.74.82.76. No se admiten llamadas de Agencia. Sueldo de acuerdo con sus aptitudes.